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I1- -13 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen .. 
des Nat~alrates xVIiI. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Müller, Strobl, Mag. Guggenberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend den Beginn der Detailplanung für den Neubau der SOWI-Fakultät 
an der Universität Innsbruck 

Im Juni 1990 wurde zwischen dem Bundesministerium für Wissenschaft und For
schung, dem Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten, dem Bun
desministerium für Finanzen sowie dem Land Tirol, der Stadt Innsbruck und 
der Universität Innsbruck ein Übereinkommen zur Errichtung des dringend 
benötigten Neubaues der SOWI-Fakultät auf dem "Fennerareal" ausverhan
delt. Es kam jedoch noch immer zu keiner Vertragsunterzeichnung - diese 
wurde ausgesetzt. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen an den Bundesminister für Finanzen 
folgende 

A n fra g e : 

1. Warum kam es bisher zu keiner Vertragsunterzeichnung? 

2. Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um eine möglichst rasche Ver
tragsunterzeichnung herbeizuführen? 

6/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




